



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>68 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02UA10</b>
Prix	<b>440 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Programme neuf qui sera livré au 3ème trimestre 2025. Ce programme est situé dans le quartier des Moyennes Bréguières, dans un secteur calme et résidentiel à proximité du centre ville et à seulement 5 minutes des plages. La résidence est composée d'un parc arboré avec piscine privée, placette de convivialité et jardin de détente avec terrain de pétanque. Plusieurs appartements 3 pièces (de 62m<sup>2</sup> à 80m<sup>2</sup>) en duplex avec terrasse ou jardin sont disponibles dont certains avec vue mer. Les appartements 3 pièces disposent d'un séjour en cathédrale (hauteur sous plafond de 3,90m) très ...

*New development program will be delivered in the 3rd quarter of 2025. This project is located in the district called "Moyennes Bréguières" in a residential and quiet area near the city center and only 5 minutes from the beaches. The residence is composed of a natural park with a private swimming pool, relaxing area and playgrounds. Several 2-bedroom duplex apartments (from 62 sqm to 80 sqm) with terrace or garden are available, including some with sea view. Possibility of acquiring a parking place (18000€ extra) or a garage (27000€ extra) located at the level -1. This real estate development meets ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

